

SAINT-HILAIRE-DU-ROSIER

# Des écoliers se préparent à participer à un merveilleux concert

Les élèves de CM ont pu répéter avec deux virtuoses en vue du concert « Les petites noces de Figaro ».

Il y a peu, les élèves des classes de CM de Saint-Hilaire-du-Rosier ont eu le plaisir de répéter avec deux musiciens du Louvre, un violoncelliste et un violoniste.

L'idée ? Préparer le concert Les petites noces de Figaro, qui sera donné en l'église du village le 27 janvier à 17 h 30. En effet, les enfants se feront artistes le temps de ce spectacle et chanteront en

choeur... en italien ! Ce programme de musique de chambre, adapté de l'opéra Les noces de Figaro, est une version pour quatuor à cordes et deux chanteurs lyriques. L'ACCR (Association de coordination culturelle du Royans) et la MC2 de Grenoble se sont associées pour le présenter en collaboration avec la mairie de Saint-Hilaire. Sous la direction de Céline, intervenante musicale de la communauté de communes, les élèves ont peu à peu découvert cet opéra à partir du mois d'octobre. Les enseignantes de

Saint-Hilaire ont poursuivi le travail et cette répétition fut un réel plaisir. Très attentifs, les enfants ont pu poser toutes leurs questions aux musiciens. Les yeux pétillants des élèves et le vif intérêt qu'ils ont manifesté pendant cette séance montrent bien que la présence artistique à l'école favorise le plaisir de l'apprentissage musical.

Rendez-vous le 27 janvier ! ■